

Willkommen bei smigo

smigo ist ein für alle interessierten Sadomasochisten offener Freundeskreis.

Willkommen sind Sadomasochisten aller Neigungen, Orientierungen und sexueller Identitäten. Jeder soll sich bei uns von Anfang an wohl fühlen können.

Aus kleinen Anfängen heraus entwickelte sich smigo mittlerweile zu der BDSM-Gruppe mit dem größten und vielfältigsten Angebot in München.

Wer Dialog und Erfahrungsaustausch mit anderen Sadomasochisten sucht, wird bei unseren Treffen sympathische und offene Gleichgesinnte finden.

smigo wurde im September 1997 von einer Handvoll engagierter Sadomasochisten in München gegründet und setzt sich für die Vielfalt sadomasochistischer Lebens- und Lebensweisen, die Vernetzung von Sadomasochisten und BDSM-Gruppen sowie der inhaltlichen Auseinandersetzung mit dem Thema BDSM ein.

[Aktueller Hinweis für smigos zur Corona-Problematik](#)